

**El Siglo de Torreón.com.mx**

## Sube utilidad de grupos financieros

**Los 21 Grupos Financieros en el país a marzo de este año respecto al mismo periodo previo, registraron un crecimiento de 33.4 por ciento en sus ganancias netas, derivado de una mejora en su margen financiero, resultados por intermediación y otros ingresos.**

La utilidad neta de este sector respecto a los primeros tres meses del año pasado, pasaron de 27 mil millones a 36 mil millones de pesos, recursos que equivalen al 36 por ciento del total de las ganancias registradas por el grupo en 2012.

De acuerdo con cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), este resultado se debió a un aumento de 6.1 por ciento en su margen financiero -donde se registra la actividad de prestar y captar- que el periodo de comparación pasó de 65 mil millones a 69 mil millones de pesos.

Y es que, los ingresos por intereses -lo que se cobra por un crédito- sumaron 107 mil millones de pesos, es decir 5.6 por ciento más respecto a los 101 mil millones previos; mientras que los gastos por intereses -lo que se paga por los depósitos- ascendieron a 40 mil millones de pesos, 4.7 por ciento más en comparación con los 38 mil millones de pesos pasados.

Otro reglón que también impulsaron las utilidades netas de los grupos financieros fue el de los resultados por intermediación de sus operaciones en los mercados, los cuales se incrementaron 18 por ciento al pasar de nueve mil millones a 11 mil millones de pesos. Así como por otros ingresos netos -incluye otros ingresos, impuestos netos, participaciones en subsidiarias y operaciones discontinuas- que sumaron seis mil millones de pesos, cifra que se compara positivamente respecto al dato negativo de tres mil millones de pesos a marzo del año pasado.

Así, el Retorno sobre Capital -la ganancia que se obtiene por lo invertido- respecto al tercer mes del año pasado, pasó de 14.62 a 15.81 por ciento. La CNBV aclara que al cierre de 2013, dos entidades iniciaron operaciones como miembros de dos grupos existentes: Grupo Financiero Scotiabank Inverlat) y Grupo Financiero Banamex.

### Buen desempeño

Standard & Poor's (S&P) pronosticó un buen desempeño financiero para el sistema bancario mexicano en 2013, debido a un sano flujo de ingresos, aunque precisó que seguirá monitoreando la expansión en el segmento de consumo para evaluar cualquier agresividad que pudiera debilitar la sana calidad de activos actual del sector. La calificadora internacional señaló que el sistema bancario mexicano se expandió en 12.2 por ciento durante 2012 ante un crecimiento del PIB de 3.9 por ciento.

También consideró que la capitalización ajustada al riesgo del sistema bancario mexicano es suficiente para hacer frente al crecimiento que espera; mientras que la generación interna de capital continuará respaldando la expansión del crédito.